

Kickers Adventskalender

Von Mayachan_

Kapitel 7: Türchen Nr 7 Schlittschuhlaufen Elsa/Mario

„Waaaah“, rief Mario und konnte sich gerade so an der Rehling festhalten. Beinahe hätte er ein kleines Mädchen umgefahren. Zum Glück konnte es rechtzeitig ausweichen.

„Also wirklich Mario“, sagte Elsa. „Wie kommt es dass du nicht Schlittschuh laufen kannst?“

„Weil ich ungern auf rutschigen Oberflächen laufe“, erwiderte er und versuchte wieder halt zu erlangen.

„Aber auf nassen Rasen läufst du doch auch.“

„Ja aber nicht auf Eis!“

Kopfschüttelnd beobachtete Elsa wie er erneut versuchte sein Gleichgewicht zu halten aber es war hoffnungslos. Mario bekam es einfach nicht hin. Sie fragte sich warum er überhaupt mit ihr hierher gekommen war wenn er doch gar nicht Schlittschuh laufen konnte. Wenn sie allein hier herum sauste war es auch langweilig. Aber sie fand es auch süß von ihm das er diesen Ort als Date ausgesucht hatte.

Gerade verlor er wieder den Halt als Elsa sich bei ihm einhakte.

„Na komm. Lass uns gemeinsam laufen und hinterher teilen wir uns eine heiße Schokolade.“

Erleichtert das Elsa ihm half gingen sie zurück zum Anfangspunkt. Auch wenn das mit dem Schlittschuh laufen nicht so geklappt hat, so hat er jetzt wenigstens die heiße Schokolade mit Elsa als Trostpreis.